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こころの中を見つめよう ReachWithintoEmbraceHumanity
博愛を広げるために

2011～2012年座RI会長カルヤン･バネルシー

No21

して参りました。当日は、ローターアクト会員より、ロ

ータリークラブ関係者の出席の方が多い会でしたが、ア

クトのメンバーがそれぞれ工夫を凝らした企画を立て

て下さっていました。時節柄、会員減少が続いており、

運営も難しい局面に入っているように思いましたが、一

方では、当日は見学者が4名もいらっしゃいましたの

で、将来に希望を持てるかもしれないと思いました。会

場でご一緒した、あるロータリクラブの幹事さんから、

アクトも、ロータリーもそろそろ合同で例会を開催する

ことを考えてはどうでしょうか？とのご意見を伺いま

した。クラブの独自性はそのままで‘例会を合|司で行う

のは良い企画だと私も思ってお開きしていました。今日

は、後ほど総会で次年度人事と、入会金会提案をご審議

いただくことになっていますので、何とぞ、よろしくお

願い申し_'二げます。
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講演“道路の建設から利活用の時代”
名古屋市緑政土木局路政部道路利活用
課長大井健司様

山本眞輔君挨拶 ’

私の母が亡くなりましたが、明治43年生まれ101

歳と4ヶ月生きてくれました。本人の意思でもあり、先

月30日に家族葬を行いました。今日はお心遣いを頂

き、本当に申し訳ない気持ちでいっぱいです。

本日私がデッサンした一筆蕊を持って参りました。お

返しという訳ではありませんが、気持ちを表させて頂き

たいと思います。

私の母は亡くなりましたが、私はまだまだ頑張ってい

きたいと思っておりますので、これからもご指導、ご厚

誼をお願い致します。

今君が代

●それでこそロータリー

●ゲスト紹介

名古屋市緑政土木局路政部道路利活用

課長大井健司様

◆出席報告

会員 42 （35）名 出席30名

出席率 85． 71％

前々回 11／22 （修正出席率) 97 30%

J 足立幹事報告’
●講演“道路の建設から利活用の時代”

名古屋市緑政土木局路政部道路利活用

課長大井健司様 （紹介大口君）
本日例会終了後、年次総会を開催致しますので全会

員そのままお残り下さい

次回例会は年末会員家族懇親会で午後6時より4

階ルネッサンスにて開催致しますので、昼間の例会

はございません。

ロータリーの友12月号とガバナー月信が来てお

りますので、お帰りにお持ち下さい

1）

2）

3）

｜ 池森会長挨拶 ’

日曜日 (2011年12月4日）に名城ローターアクトク

ラブのクリスマスパーティーに林正路さんと共々出朧

画件？

’会長崇=マ『鋳続可能で、慢しiぃクラブ濡動を|冒'鵜し,て』 ＃魂§は蝿k紙識閥附して弱ります。



はじめに

「道路の建設から利活用の時代へ」というテーマ

の説明の前に、そのように変わらざるを得ない社会

情勢に少しふれていきます。

みなさん「Japan as NO1 」という言

葉を覚えておられると思いますが、 「Japan

as NDC」という言葉はご存知でしょうか。欧

米では日本のことをNDC、New Dec l i n

i ng Count l･ yと呼んでいるようです。

「振興衰退国家」とか「新たな衰退国」と訳されて

います。

なぜ「衰退国」 と呼ばれるのでしょうか。

‐つには、今年になってGDPが中国に抜かれ第

3位になったこと。 1990年から4年連続で世界
一だった国際競争力が、最近は20位前後に低迷

し、今年は26位だったこと。さらに人口減少です。

2005年の1億2777万人が2050年には

9515万人まで約25％も減少すると予想され

ています。さらにその内訳が問題です、高齢人口が

大幅に増え、生産年齢人口が大'|!厨に減少すると予想

されているのです。働いて嵩を生み出す人がどんど

ん減っていくのです。また長期偵務の問題もありま

す。平成元年に254兆円だった園地方合計長期償
務が今年度には894兆円に達するとされていま

す。昨年の政府債務残高の対GDP比では、 日本は
ギリシアよりも、はるかに高いことがわかります。
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次年度理事役員選任の件。

細則第5条第1節変更の件。

入会金現在20万円より10万円とする。
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L会員の挙手によ'承認され霞した。 ノ名古屋市の取り組む「道路の利活用」

さて、このような時代背景を受けて、道路を維持

管理する我々が取り組もうとしているのが、 「道路
の利活用」です。

これまで、税金だけを使って、全国一律の、画一

的な道路の建設、維持管理を行ってきましたが、先

ほど述べた事情から、そのような管理ができない

し、望まれてもいないと考えたのです。

道路の利活用には二つの方向性があります。

一つは、税金のみに頼る仕組みから「資産活用十

協働」という方1句性です｡道路資産を有効活用して、

維持費用の-.-部を稼ぐとともに、維持作業の一部を

市民の皆さんと一緒にやっていこうというもので

す。これには、 「歩道橋ネーミングライツパートナ
ー」と「街路灯パートナー」の二つの事業がありま

す。

もう一つの方向性は、規制を緩和して地域の特性

に応じたきめ細かなサービスを地域の皆さんに自

主的に行っていただこうというものです。規制を緩

和することによって、地域の方々に道路資産から収

益を上げてもらい、その収益を使って、行政に代わ

って、道路の維持管理の一部や街の活性化を行って
いただこうというものです。この方向では、昨年名

古屋駅前地区で行った「花と緑のおもてなしメイエ

キ2010」 、今年実施しようと考えている「地域

のための広告の緩和」 「持続的な道路PPP社会実

験」の三つの事業に取り組んでいきます。
これらの事業は名古屋市全体の予算からみると米

粒のようなものですが、これからの道路の維持管

理、まちづくりにおいて、大きな役割を果たすと僧
じて、まいた種が大きく花開くよう努力していきた

いと思っています。
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、

池森由幸

日曜日に林さんとご一緒に名城RACのクリスマス｜

会に出席して参りました

加藤重雄

ホームクラブ久し振りです

小林英毅

本日は今年最後の囲碁会です皆様のご参加を4FI
桂の間でお待ちします

大口弘和

本日の卓話に大井さんをご紹介させて頂きます

佐久間良治

師走がきました坊主が走るとの事

油田弘佑 足立一郎 萩原喜代子 ｜
伊藤健文 川端 圭 喜多康夫 ｜

小杉啓彰 松居敬二 宮尾紘司 ｜
三好 親 西川豊長 大谷 恩 ｜
尾関武弘 佐野 寛 笹野義春 ！

鈴木理之 鈴木聖三 竹内克豊 ｜
竹内眞三 舎人経昭 和田正敏 ｜
吉田 玄

大井様お話よろしくお願い致します

渡邉源市

ホームクラブご無沙汰しました家族会は子供が受1

験の為私のみですご勘弁下さい会員誕生日祝い

| 合計 55, 000 円 ’
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4階 雅の間次回例会平成23年12月20日 （火）
友愛の日 （餅つき）


